
 

 

 

Paris, le 17 décembre 2018 

ArcelorMittal Florange : les hauts-fourneaux ne redémarreront 

pas, l’aval du site est à nouveau conforté ! 

 

 

Lors d’une réunion de CCE extraordinaire de la société ArcelorMittal Atlantique et Lorraine, la Direction a 

confirmé ce qu’avait déjà compris la CFE-CGC depuis de nombreuses années : « l’arrêt de la filière liquide 

lorraine est aujourd’hui définitif ». 

Cette annonce, qui officialise un secret qui n’en était plus un, est accompagnée d’une autre information très 

importante pour l’avenir du site : un complément d’investissement de 22 M€ va permettre de porter la 

capacité de la deuxième ligne de galvanisation en cours d’installation de 600 à 800 kt/an. Le démarrage de 

cette ligne GALSA2 est prévu au 2ème semestre 2019. 

 

Les investissements effectués ou annoncés sur le site de Florange depuis 2013 (de l’ordre de 300 M€) 

confortent la capacité du site à produire des aciers de très haute technologie en profitant des prix très 

compétitifs de la brame d’acier produite à Dunkerque.  

 

Pour la CFE-CGC, le Groupe a pris sa décision et  doit maintenant, au moins continuer dans la voie 

d’investissements nouveaux , sans négliger les investissements en matière d’entretien des outils, pour 

garantir une fiabilité suffisante des installations et assurer ainsi la pérennité de toutes les installations ! 
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